

Nombre del alumno: Nohemí Rebeca Pérez Sánchez

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez

Nombre del trabajo: Organizador Grafico

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6to cuatrimestre de enfermería UCAR

Grupo: °B

ı	DECARDOLLO LIUMANO EN MÉVICO				
	POSITIVO	DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO	INTEDESANTE		
	<ul> <li>Las personas tienen la capacidad de elegir su estilo de vida conforme a lo que consideren algo valioso, pueden decidir sobre su entorno.</li> <li>Es la oportunidad de los individuos para gozar de una vida larga y saludable.</li> <li>Existen diferentes métodos para obtener conocimientos individuales que son útiles para poder relacionarnos con los medios suficientes otorgando libertad.</li> <li>El IDH es una guía o indicador que nos ayuda a determinar el desarrollo que tienen los países.</li> <li>México es uno de los países con mayor desarrollo humano.</li> <li>El desarrollo humano abarca diversas edades para determinar ciertas conductas.</li> <li>La evolución es permanente.</li> <li>Existen muchos avances tecnológicos gracias al desarrollo humano.</li> </ul>	<ul> <li>NEGATIVO</li> <li>La desigualdad es una desventaja para predominar.</li> <li>Si el valor de IDH baja también hay un retroceso en el nivel de desarrollo humano.</li> <li>Tiene que ser una comparación de serie para realizar un método consistente lo que implica cambios que podrían afectar de cierta manera.</li> <li>La magnitud de crecimiento no define el desarrollo pues varía sustancialmente en cada país.</li> <li>Se basa en el método científico, esto quiere decir que se necesitan ciertas pruebas para garantizar el mejoramiento del desarrollo humano.</li> <li>La magnitud de crecimiento no es igual en todos los países.</li> <li>Chiapas se encuentra en una posición baja sobre el desarrollo.</li> <li>Las tres variables que utiliza el IDH no siempre son buenas para todas las personas.</li> </ul>	<ul> <li>A pesar de que México tenía un IDH bajo pudo sobrepasar a varios países con el transcurso del tiempo a partir de 1980.</li> <li>El desarrollo humano conocido como desarrollo del ciclo vital pues es un proceso que dura toda la vida.</li> <li>Es considerada una disciplina científica con metas para la evolución.</li> <li>El conocimiento sobre desarrollo humano puede ayudar a predecir el comportamiento futuro.</li> <li>El rango para valorar IDH es de cero a uno, en el cual los valores más cercanos a 1 indican mayor desarrollo humano.</li> <li>El desempeño que se realiza en el país puede ser observada por la gran diversidad dinámica.</li> <li>La salud, la educación y los ingresos que puede obtener un ser humano son derechos fundamentales para obtener una vida digna.</li> </ul>		
	<ul> <li>Es un determinante para medir el nivel de inteligencia.</li> <li>El uso de información oficial genera áreas y dependencias especializadas</li> </ul>	<ul> <li>El desarrollo se basa en las posibilidades de cada uno lo que impide plenitud.</li> <li>La vulnerabilidad humana puede</li> </ul>	<ul> <li>Una realidad básica es la estabilidad que se ha logrado obtener por objetivos esenciales.</li> <li>Los esfuerzos realizados por el país</li> </ul>		

causar ciertos conflictos.

elevan el IDH

movimiento que refleja la actitud y conocimiento del ser humano  ➤ El hombre tiene la capacidad de elección porque es un ser consciente.  ➤ mezcla de un mismo género).  ➤ Las ideas basadas en algo propio son un problema para la sociedad.  ➤ La orientación nomotética tiene un	Interesante Los pensamientos sean buenos o malos se obtienen en base a la experiencia. Descubrirse a sí mismo es un
movimiento que refleja la actitud y conocimiento del ser humano  ➤ El hombre tiene la capacidad de elección porque es un ser consciente.  ➤ mezcla de un mismo género).  ➤ Las ideas basadas en algo propio son un problema para la sociedad.  ➤ La orientación nomotética tiene un	malos se obtienen en base a la experiencia. Descubrirse a sí mismo es un
dinámica.  La relación que formamos con las personas depende de nuestra forma de interactuar con ellas.  Dar un estímulo ayuda a percibir que es cada persona, su esencia.  Existir con la libertad y opción que se considere más sana.  El género y la especie son pensados.  La existencia tiene un objetivo.  Tener voluntad para dominar por decisión se trata de tener libertad.  La libertad es ppropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad es poropia de la existencia pues se hace con estructura.  La libertad y opción que se información percibiendo a una persona como unidad.  Metro personas.  Metro personas se esfuerzan en formar una buena impresión a otras personas.  Metro personas.  Metro personas.  La escasa información percibiendo a una persona como unidad.  Metro personas.  La escasa información percibiendo a una persona como unidad.  Metro personas.  Metro personación.  Metro personación.  Metro personación.  M	desarrollo pleno que se basa en dignidad humana. Considero que cada ser es único e rrepetible por tener un énfasis ndividual. Ser motivado de cierta manera nos nace cumplir con nuestros objetivos. Nuestra actitud en la vida emocional, el estar, el permanecer, es una disposición de la vida emocional. La existencia es una realidad, es tan íntima que constituye un ser. La libertad es un acto que podría ser suprimido por otro ser. La existencia puede hacer que se pierda el objetivo de todo aquello que es dado. La existencia únicamente soy yo, no la puedo ver, ni saber pero me encuentro en ella.